

CIRUGÍA MAXILOFACIAL PARA LOS PROBLEMAS DE ENVEJECIMIENTO FACIAL Y BUCAL

ANTES
INJERTOS E IMPLANTES ÓSEOS

DESPUÉS

REJUVENECER TU ROSTRO Y TU BOCA ES POSIBLE

Gracias al trabajo de cirugía maxilofacial y tratamientos que realiza el doctor Javier Martín se pueden reducir los signos de envejecimiento facial y bucal y lograr una mejora tanto estética como funcional

El Dr Javier Martín, especialista en Cirugía Maxilofacial de Policlínica Gipuzkoa explica las soluciones y las alternativas que se ofrecen a los problemas estéticos y funcionales del envejecimiento facial y bucal.

PROCESO DE ENVEJECIMIENTO FACIAL

La cara, a lo largo de los años, experimenta un proceso que produce cambios en su forma y una alteración de la estética.

Las cejas sufren un descenso y se ocasiona un descolgamiento de la piel de los párpados, lo que obstruye el campo visual. Al mismo tiempo, las arrugas de la frente y del entrecejo se hacen más profundas.

En los párpados inferiores se desarrollan las bolsas que junto a la caída y atrofia de los tejidos de la mejilla da lugar al aspecto de cansancio y a un aumento de los signos de envejecimiento. El cuello, por su parte, pierde su forma y angularidad, aparece la papada y desaparece el reborde mandibular.

Asimismo, aparecen alteraciones en la superficie de la piel, con arrugas finas en los labios ('código de barras') y las zonas laterales de los ojos ('patas de gallo'). También surgen arrugas más profundas en mejilla y zonas peribulcales.

TRATAMIENTOS

Para la mejora de los signos del envejecimiento facial, se combina la cirugía



Dr. Javier Martín. Especialista en Cirugía Maxilofacial en Policlínica Gipuzkoa.



de lifting de SMAS, por la cual los tejidos de la cara frente y cuello recobran su posición natural, con los microinjertos de grasa, que proporcionan un aumento de la proyección de diversas zonas faciales y producen, además, una mejora del aspecto de la piel.

Esta combinación de lifting y microinjerto de grasa potencia los efectos, consiguiéndose una mayor estabilidad y equilibrio. La eficacia de ambas técnicas es grande con resultados palpables y duraderos.

Para las arrugas faciales, aunque en parte algunas mejoran con los procedimientos de lifting y microinjertos de grasa, el tratamiento más específico es el peeling con aceite de crotón. Es un procedimiento altamente eficaz y la mejora de la textura y aspecto de la piel es evidente.

En diversas deficiencias de la calidad de la piel, se aplica la técnica denominada 'nanofat', que consiste en una infiltración de grasa a la que se ha procesado para seleccionar las moléculas que estimulan las propiedades regenerativas. Se utiliza en el tratamiento tanto de las pigmentaciones cutáneas como las de las ojeras, como en la mejora de las pequeñas arrugas labiales y perioculares.

Se complementa la blefaroplastia con procedimientos de reposicionamiento de cejas y frente para producir unos resultados globales armoniosos y naturales.

A consecuencia de la edad, los labios se encuentran frecuentemente elongados y con múltiples arrugas. En ellos se realiza la intervención denominada 'lip lift', con la que se consigue un acortamiento del labio superior y se devuelve una forma más juvenil a la boca.

PERDIDA DE DIENTES. ATROFIA DE HUESO

A pesar de la mejora que ha experimentado la salud bucal y el aumento del cuidado e higiene oral, sigue existiendo el problema de la pérdida dental y, en ocasiones, de la atrofia del hueso que dificulta la rehabilitación con implantes de la cavidad oral.

Cuando se combina esta falta de dientes y pérdida de hueso, la función masticatoria empeora de forma considerable y, a su vez, la apariencia estética de la boca, cara y labios se degrada. La forma de la boca cambia y hay un hundimiento de los labios. Con ello, las comisuras bucales descienden y la falta del soporte óseo y dental conduce a un incremento de las arrugas que empeora el aspecto de la cara.

Es posible regenerar el hueso que se ha perdido mediante injertos que se toman del propio paciente y que permite, con posterioridad, la colocación de implantes para poder elaborar una prótesis con la finalidad de recobrar la función masticatoria y devolver la estética perdida al paciente.

TRATAMIENTO

Desde el servicio de Cirugía Maxilofacial proponen diversos tratamientos quirúrgicos en estas situaciones.

En los casos de falta de dientes y de deficiencias de hueso maxilar y mandibular, el tratamiento de injertos óseos posibilita la colocación de implantes dentales. Con todo ello se consigue mantener la forma de los maxilares y que los dientes de la prótesis tengan la posición más adecuada, ofreciendo a la persona la posibilidad de volver a masticar con normalidad. Los labios vuelven a su posición natural mejorando su posición y disminuyendo las arrugas. Por ende, la estética labial y dental mejoran considerablemente.

SALUD

DR. JAVIER MARTÍN

POLICLÍNICA GIPUZKOA | Paseo Miramón, 174 | Donostia-San Sebastián | Teléfonos: 679 334 371 / 943 00 28 00 | consulta@maxilofacialmartin.com | www.maxilofacialmartin.com